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「尖閣に自衛隊の駐留を」山田宏氏語る 2011/01/18 06:14 

 日本会議杉並支部が講演会開く 

  

  武力衝突を前提に米軍との連携も 

  全世界に日本の正義を発信せよ 

   
 日本会議杉並支部は16日、セシオン高円寺において講演会「よい国つくろう！」を日本創新党党首の山田宏氏（前杉並区長）

を招いて開催、会場は補助席まで出す多数の参加者で人気を集めた。 
  
 講演で山田氏は、「ハンチントンはその著書・文明の衝突のなかで日本文明だけが一国・一文明であると記しているが、日本文

明の神髄はご皇室の存在と神道だ。天皇陛下はひたすら平和を祈る祭祀王であり、神道は自然との調和を訴えている。これが

二千年以上も続いた日本文明の背骨であり、再来年の式年遷宮の年には新しい国家のスタートがきれるよう皆さんと共に頑張

っていきたい」などと語り、一時間余りの気合いの入った講演を行った。  
  

 
元気に「よい国つくろう」を語った山田宏・日本創新党党首  

  
  その後質疑応答の時間になって「今年の6月17日には世界の華人が600-800隻の舟で尖閣上陸を予告している。山田党首

が総理大臣だったらどのような対応をとるか？」との質問があり、要旨、次の通り語った。 
  
一、南西諸島の自国での防備をしっかりさせるために尖閣諸島には自衛隊を駐留させるべきだ 
  と考える。（拍手） 
一、それと同時に、ここでの武力衝突を想定して、今の段階ではアメリカと充分連絡を取って、ア 
  メリカを巻き込んでいけるような外交努力をしていく必要がある。 
一、また日本の一番苦手なこと。我々は何故ここまでやるのかという正義を、尖閣諸島は日本の 
  領土であるという宣伝を全ての英語、仏語、独語、ロシア語等々で世界に配布をして事前に 
  宣伝をしていく必要がある。 
一、場合によっては大国のメディアにお金を支払ってでも日本のCMをして、「我々はここまで我 
  慢してきているんだ、仕方がないじゃないか」とその時になったら世界の世論がそうなるように 
  運動をしていくべきだと考える。（拍手、ニュース調ここまで） 
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昨年11月6日、日比谷野外音楽堂でのスピーチです。 

  
 しばらく生の声で山田宏氏のスピーチに接していなかったと思い、日曜日に出かけてきました。元気ですね、やる気、気力とも

充分と見て安心しました。講演の最初の方でこの華人の尖閣上陸の話が出たので、実は私が真っ先に手を挙げて聞いてみたの

ですが上の質問です。 
  
 自衛隊の駐留、アメリカとの連携までは私も考えていたことですが、世界に向けての宣伝戦は「なるほど大事なことだな」と感心

した次第です。何しろ共産主義はウソのプロパガンダに関しては天才的なものがあります。既に南京大虐殺、従軍慰安婦問題は

日本がぐずぐずしている間に「世界の常識」になってしまったそうですから。 
  

 
同名の著書は保守陣営にも大好評でした。  

  
 いずれにしても「武力衝突も辞さず」という部分は、ああ～やはり山田氏は真性の保守だなと再確認しました。本当ならこの段

階で保守政権が誕生して、通常国会冒頭の所信表明演説で「領土問題に関しては一歩も引かない。もし侵略しようとするものが

あるときは総力をあげて実力で阻止する」と明言して欲しい局面です。 
  
 菅改造内閣は「争点は年金と消費税だ」と意味不明の争点ずらしに必死です。日本国民の怒りは、尖閣事件でみせた支那中

共に対する菅内閣のあまりの弱腰の対応に、日本人の皆が怒っているのが原点の筈です。改造後の内閣支持率をみても、この

程度なら事実上は「ノー」が民意でしょう。 
  
 自民党も国防安全保障を前面に打ち出して、特に代表質問でこの「6月17日に華人が600-800隻で尖閣上陸を明言している

が政府はどう対応するのか？」と鋭く質問して欲しいと思います。尖閣諸島への自衛隊の駐留くらいは即実行を迫るべきで、もし

否定するなら「自国の安全保障を蔑ろにする政権とは国会運営に協力できない！」と気合いを入れて追求すべきだと考えます。 
  

----------------------------------------------------------------------- 
  

紀元節にロードショー公開！  
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----------------------------------------------------------------------- 

与謝野氏起用、世論厳しく 
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産経新聞1月18日3面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  

  
  

   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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2011/01/18 06:43Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 子宮頸ガンワクチンの危険性！ 

 
ねずきちさんのブログで再び取りあげています。是非ご覧下さい。 

 
・民族根絶やしワクチン接種を阻止せよ 

http://nezu621.blog7.fc2.com/blog-entry-1143.html  

 

2011/01/18 06:54Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
講演会 － 日本初 「連合『日本労働組合総連合会』を斬る」  

 
日時 平成23年1月20日（木） 一回目 13時30分～15時00分 
               二回目 19時45分～20時45分 
場所 セシオン杉並 視聴覚室  
 http://www.yoyaku.city.suginami.tokyo.jp/HTML/0030.htm 
  地下鉄「東高円寺」駅 徒歩5分 
 
内容 講師：安東幹（フリージャーナリスト） 
資料代  1,000円 
お問合せ 安東幹  TEL 080-3396-2993   
         MAIL kanandoj@yahoo.co.jp  

 

2011/01/18 08:15Commented by ドサンコ さん 

花うさぎ様 
おはようございます。いつも勉強になる記事をありがとうございます。 
私は、昨年の「救国ネット」の有楽町街頭演説で、初めて山田氏の演説を聞きましたが、

子ども手当の話の時に、「親として正気を取り戻しましょうよ！」の言葉にぐっときました。 
山田氏の演説は本当に力強く、説得力があります。言葉の使い方もお上手だと思いまし

た。 
中田氏も「たかじん」に出演されることがありますが、山田氏もマスコミへの露出が増える

といいなと思っています。 

 
ところで、「香川県警、2011年、年頭視閲式での暴徒制圧訓練の暴徒役の警察官たちが

『日の丸』を持っていた！ 」動画を見て、あまりにもことに驚き、記事を書いたのですが、

その中で、葛西会長の発言を引用されていた花うさぎ様の記事を紹介させていただきまし

た。事後ですが、ご報告させていただきます。 
新年早々、嫌になるものを見てしまいました・・・・。 

 
「どう考えてもおかしいだろ」な香川県警の件 
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http://dosanko720.blog106.fc2.com/blog-entry-577.html  2011/01/18 08:25

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさんへ！  

 
『紀元節にロードショー公開！』とは、  

 
 
作品名は、何でしょうか？  

 

2011/01/18 10:38Commented by maro-chann さん 

花うさぎさん、 
為になる情報ありがとうございました。 

 
正直、私は日本創新党について誤解していたのが分かりました。 

 
ドサンコさんへ 
香川も確かに変だろうけど、 
確かに日の丸持って街宣右翼を模したんだろうけどさ、 
香川はマダ県民性に良識ある方だわ学力も知識レベルも高いし。 

 
それに比べて岡山狂ってるよ。嘘と裏切りは岡山県民の美徳。 
マルチビジネスとカルト教にハマるのは岡山女の県民性。 

 
警察の中にカルト宗教の信者がいてもある意味「信仰の自由」で 
当然かもしれないけど、 
悪徳宗教からのしつこいチラシ投かんに関して警察の困り事相談に電話した際、 
岡山の倉敷署は悪徳宗教信者の警察を出してくるわけ。 
それで、「信仰の自由だ！きさま、こんな宗教とは何事か！」って発狂火病を起こす警官K
林。 
しつこいカルト宗教のチラシを投函する近所の人に注意しても詭弁でとぼける、 
近隣の人も、しつこくチラシ投函する件のカルト宗教信者一家に対して何も言えない。 
何故なら彼らは被差別系の人達だから。 

 
そんなこんなで件のカルト宗教団体の岡山の上層部とも喧嘩しましたよ。 

 
ちなみに、その宗教は民主党ともかかわりが深い。イオン岡田が新年の年頭挨拶をして

いるのが宗教団体誌に載るくらいだから。 

 
不思議なのは、そのカルト宗教の女代表（教祖と不倫の末結婚）が日本会議の委員をや

っても居るんだな。 

 
以前iza81071さんが江田五月が当選したのを嘆いていらしたけど、 
岡山県民って左翼脳だなと他所者の私ですら思う。  

 

2011/01/18 11:19Commented by maro-chann さん 

iza81071さんへ、 
 
江田五月が当選した事を嘆いておられたけど、嘆いても無理、 
岡山県民は、権威主義なのよね。 

 
強いものに弱く、弱いものに威圧的な岡山人だから、幾ら相手が悪党でも 
「権威＝力ある人間は正しい」と考える気質がある。 

 
猜疑心が強く閉鎖的で視野が狭い県民だから、幾ら物の道理として正しくても自分たちと

違う考えや新しい物事を受け入れられないの。。 

 
だから対抗馬の女性候補者がどんなに素晴らしくても、男尊女卑な県民性もあって「新人

の女やこおえまー！（女は駄目だろ）」 
「昔から当選して知名度も高い江田五月のがいかろう（よかろう）」って 
思うんじゃないの？ 
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それから江田五月は、政党名出さなくても売国奴の糞野郎でも自分の名前の知名度で楽

勝ｗ 
＋αで組織票が働けば、何もしなくても勝利は約束されている物。 
 
「あいつ、大久保のコリアンキャバクラで豪遊してたんだよ。日本人拉致したシンガンス助

けた碌でなしだよ。」こういっても馬耳東風な岡山県民。 

 
江田五月の弟子二人、 
柚木道義（元横浜有燐堂店員）と藤原薫子（NHK契約アナ）は不倫してますからね。 
 
政党名を出さなくても楽勝で選挙に勝てる江田五月は、イザとなったら政党名と組織票頼

みで無能な弟子２人を切り捨てるでしょうよ。 

 
特にこの藤原薫子って馬鹿女倉敷市議は郵便局員と結託して 
私の郵便物（アメリカンエクスプレスの会員誌と明細書）を盗んでいましたからね。 

 
ねずきちさんの所で藤原薫子と言う馬鹿女民主党市議は「かぐやひめ・椿」のハンドルネ

ームでした。その他は橘修平。 
「夫婦別姓を待つ身の溜息」は盗人・藤原薫子運営ブログ。 

 
こんな馬鹿でもトップ当選なのが岡山県民のレベルなの。  

2011/01/18 11:44

Commented by odajimaouhachi さん 

警察の日本人弾圧訓練の話を知り目の前が暗くなりました。これは聞いた話

ですが、1990年頃まで、キャリアや警察官の志望者には身元調査をしていた

そうなのですが、平成に入ってから経費節減を理由に止めてしまったのだそう

です。 

 
実際、かなりの過激派が組織仕官しているそうです。中でも秘密浸透戦略をとる革マル派

がいることはある程度知られているようです。 

 
平成仕官組もキャリアならばそろそろ副署長クラスがいてもおかしくはありません。そうい

うわけで、今回の事件は氷山の一角だと思われます。  

 

2011/01/18 14:39Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
花うさぎさん、この記事を読まれたことありますか？ 

 
自民党の実力「武力によらない沖縄防衛策」 クリスタル・ピープル 

http://wondery.blog134.fc2.com/blog-entry-93.html 
 
 民主党政権になってサウジの王様を怒らせたりして、ヒヤヒヤしましたが、 

 
月夜のぴよこ】 サッカーファンの功績、サウジアラコムの石油がもうすぐ到着します。 ✄ 
http://am6.jp/fFyiBx 2分前 ☞ feedtweet.jp ☜から #seiji #soccar #ohayo 
#keizai #sports #followme  
 
福田さんもこの件では功績が大きいようですよ。 
政治家はいろいろ大変です。民主党議員は別。ただのクズ。  

 

2011/01/18 14:48Commented by maro-chann さん 

郵便局の人達も、民主党の支援者＝組織票の票田なんだよね。 
国民新党の票田でもあるけどさ、 

 
と言う事は、人権擁護法案が導入されたら、 
民主党の手先の人は、 
自分にとって気に食わないと言う感情だけででも、 
もしくは、勝手に反民主党思想の危険人物と見做した人物宛の郵便物も 

 
勝手に職権乱用して盗み見たりする事が出来、合法になるんじゃないかな？ 
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郵便物が届か無い事に関して苦情を言っても知らぬ存ぜぬで通されたりしてね。 
私が倉敷中央郵便局で被害に遭ったみたいにね。 

 
民主党倉敷市市議・不倫馬鹿女の藤原薫子と郵便局が結託して 
一個人の郵便物を盗む。 

 
こういう事件、ネットだからディスクローズ出来た訳でね。 
            ネットが無い時代だと泣き寝入りよ。 

 
まあ、外資銀行系クレジットカードが作れないと言う事事態。 
在日から帰化して民主党議員になったのを象徴しているようにも思えるわ。 

 
在日とか朝鮮民族って日本人と違って世界的に評価低い民族だから。  

2011/01/18 15:11

Commented by nokotan さん 

誤解の無いように付け加えさせていただきます。 
＞ 
＞  

  自民党も国防安全保障を前面に打ち出して、特に代表質問でこの「6月17日に華人

が600-800隻で尖閣上陸を明言しているが政府はどう対応するのか？」と鋭く質問して

欲しいと思います。尖閣諸島への自衛隊の駐留くらいは即実行を迫るべきで、もし否定す

るなら「自国の安全保障を蔑ろにする政権とは国会運営に協力できない！」と気合いを入

れて追求すべきだと考えます。 
＞ 
＞ 
私もこれを是非やって欲しいです。 

 

2011/01/18 15:18Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
今回の貴レポートにより、山田氏への信頼感がやっと不変なものになったと確信します。

有り難う御座います。 

 
江田法相、「シンガンス」拉致実行犯の釈放嘆願署名は間違いだったと謝罪表明しました

が（管首相も以前、もっと弱いトーンで間違いを認めた）、私ども一国民が、間違えをして

謝罪するのと、この国の現職の総理大臣と法相が、ただ、謝罪表明ですむような軽い話

では無いと思いますが？役職辞任と国会議員バッジを外すのが当然だと思いません

か？ 

 
この内閣の連中および、民主党議員連中、謝ればすむと考えている輩が多過ぎます。  

 

2011/01/18 15:55Commented by 花うさぎ さん 

To ドサンコさん こんにちは。  
 
>親として正気を取り戻しましょうよ！」の言葉にぐっときました。 
 
あれは私もよく覚えています。 

 
>山田氏もマスコミへの露出が増えるといいなと思っています。 
 
はい、それは大事ですね。 

 
>事後ですが、ご報告させていただきます。 
 
ありがとうございます。どんどん拡散して下さい。 

 
>「どう考えてもおかしいだろ」な香川県警の件 
 
ふざけてますね～、しかし東京でも似たようなケースはありますよ。ちなみに、普通の日に

日の丸を掲げて歩いたら間違いなく職務質問を受けると思います。 

 
以前、東條由布子さんが参議院選挙に出馬したとき、靖国参拝して街宣車に日の丸掲げ
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ていざ出陣というときに、警察官に止められた話がありました。日の丸イコール右翼という

刷り込みが出来ているのですね。  
2011/01/18 15:57

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
動画のタイトルにもありますように「太平洋の奇跡ーフォックスと呼ばれた男」

です。  

 
良さそうですよ(^^)。  

 

2011/01/18 15:59Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん こんにちは。 
 
>正直、私は日本創新党について誤解していたのが分かりました。 
 
山田宏氏に関しては文句ない真性保守ですよ。 

 

2011/01/18 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To odajimaouhachiさん  
 
>平成に入ってから経費節減を理由に止めてしまったのだそうです。 
 
それはまずいですね。自衛官と警察官は費用云々などと言わずに徹底調査すべきでしょ

う。 

 

2011/01/18 16:15Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>自民党の実力「武力によらない沖縄防衛策」 
 
記事の内容は頭の片隅にあったのでそのニュースは見た記憶があります。 

 
なるほど、情報ありがとうございました。  

 

2011/01/18 16:19Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん  
 
>郵便局の人達も、民主党の支援者＝組織票の票田なんだよね。 
>国民新党の票田でもあるけどさ、 
 
そうでしたね。このへんが国営化に戻したい所以なのでしょう。 

 

2011/01/18 16:22Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>私もこれを是非やって欲しいです。 
 
急に社会保障に消費税増税って、これは尖閣の失態隠し以外の何者でもないでしょう。 

 
公務員人件費削減の公約一つ実現できない民主党が何を言うか？ですよ。  

 

2011/01/18 16:24Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>山田氏への信頼感がやっと不変なものになったと確信します。有り難う御座います。 
 
それは嬉しいですね。 

 
>この内閣の連中および、民主党議員連中、謝ればすむと考えている輩が多過ぎます。 
 
口で「ご免なさい」は政治家として責任をとったことにはなりません。責任とって「議員辞

職」し、次で禊ぎを受ける、というならまだ納得できますけど。 
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2011/01/18 16:47Commented by iza1824 さん 

阿比留記者の約３０分前の記事ご覧になりましたか？私の云いたかったすべ

てを表現してくれています。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110118/plc11011816040069-n1.
htm 
 
一番下らないのが民主党閣僚、および、議員です。  

 

2011/01/18 17:18

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>阿比留記者の約３０分前の記事ご覧になりましたか？私の云いたかったす

べてを表現してくれています。 

 
いま見てきました。文章が優しいですが中身は「ズバ！」ですね、本当に阿比留さんは絶

好調という印象です。 

 
>一番下らないのが民主党閣僚、および、議員です。 
 
こんな政府では日本人はモラル・ハザードという言葉を忘れてしまいそうですね(^^；。卑

怯な支那人朝鮮人みたいですよ。 

 

2011/01/18 21:24

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
山田氏の主張に全面賛成します。 

 
尖閣に、自衛隊を、与那国島に、自衛隊を 

 
当然の、事です。 

 
沖縄から 米国軍が出て行って、喜ぶのは どこの国でしょうか。 

 
今だ 先の戦争の非を、日本だと 決め付ける 反日国営放送 

 
のぞ、解体ですね、 

 
中国が、日本侵略の スパイ活動をしている連中が、今の政権 

 
マスコミですから、まともな日本人は、負けてしまいますね。 

 
しかし、負けません。国民は、そこまで、アホではないでしょう 

 
頑張ります。 

 

 

2011/01/19 00:46Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさんへ。  
 
なるほど、映画『太平洋の奇跡』ですな(´∀｀)  
 
 
YouTubeで動画を見ましたが、仲々良く出来た作品のようですね(;^_^A  
 
 
しかし企画及び製作の中に、日本テレビ放送網と(笑)電通(笑)が参加していますが(￣□
￣;)!!ご存知でしたか？  

 

2011/01/19 07:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>尖閣に、自衛隊を、与那国島に、自衛隊を 
>当然の、事です。 
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ですよね(^^)。 
 
>しかし、負けません。国民は、そこまで、アホではないでしょう 
 
とりあえず、尖閣は武力行使になっても断固守り抜かねばなりませんね。  

2011/01/19 07:32

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>しかし企画及び製作の中に、日本テレビ放送網と(笑)電通(笑)が参加して

いますが(￣□￣;)!!ご存知でしたか？ 
 
し、知らなかったです(^^；。 
 
まえ、変な描写をしたら叩かれますから、それほど心配はしてませんが。 

 

2013/01/03 15:31Commented by motherfucker さん 

花うさぎ, you are just a son of a fucking bitch. I'm gonna shoot you anyti
me. be fucking careful. I'm gonna do anything to let you go to fucking he
ll. Fuck off!!!  

 

2013/01/31 21:36Commented by shinabutasuck さん 

To motherfuckerさん  
小支那畜滾遠點:3 這裏不是你裝的地方，英語過6級没有啊XDD   

2013/01/31 21:57Commented by shinabutasuck さん 

こんばんわ うさぎさま。 

 
へんなものをらんにゅうしてきたようです シナじんかもｗｗ。シナじんをさくじょしてついほ

うすべきなんですよ:）  

 

11「尖閣に自衛隊の駐留を」山田宏氏語る：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2116291/


